

# Happy Halloween



## Bei uns dürft ihr klingeln



Wer mag,  
malt mich aus!

### Bei wem darf geklingelt werden?

Am Sonntag, 31. Oktober, ist Halloween.

Wer gerne mitmacht und Süßigkeiten verteilt, kann dies zeigen, indem er den oberen Teil mit dem Kürbis abtrennt und gut sichtbar bei der Tür oder Klingel anbringt.

Eure Kinder möchten an Halloween auf Sammel-Tour gehen? Bitte erklärt ihnen, nur dort zu klingeln, wo das Kürbis-Plakat angebracht ist. So wird der Süßigkeiten-Beutel bestimmt schön voll und alle ohne Plakat sind dankbar für die Ruhe.

Die Gnossi Aktivitäten-Gruppe wünschen allen einen tollen Halloween!